

Gabungan Instansi Kemaritiman Sukses Jadi Tim Penyelamat Korban Kapal Kristin, Kapolda NTB Berikan Penghargaan

Syafruddin Adi - NTB.SUARAPARLEMEN.COM

Apr 4, 2023 - 23:07



Usai Menerima Penghargaan Dari Kapolda NTB, Dirpolairud Polda NTB didampingi personel Instansi Kemaritiman lainnya memberikan Keterangan dihadapan awak media, (04/04/2023)

Mataram NTB - Atas Keberhasilannya melakukan proses penyelamatan terhadap korban Kapal Tanker MT. Kristin Surabaya yang mengalami musibah kebakaran di Kawasan Pantai Ampenan Minggu lalu, Direktur Polairud Polda NTB Kombes Pol Kobul S. Ritonga mendapat Apresiasi berupa penghargaan dari Kapolda NTB

Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto,

Penghargaan tersebut diberikan Kapolda NTB dalam acara Safari Ramadhan yang di rangkai dengan pemberian bantuan Bansos berupa 100 paket sembakau serta 2 buah kursi Roda kepada masyarakat pesisir di wilayah Kecamatan Ampenan. Acara tersebut berlangsung di Lapangan Markas Komando (Mako) Brimob Polda NTB, Selasa (04/04/2023).

Selain Direktur Polairud Polda NTB, Apresiasi berupa Penghargaan dari Kapolda NTB tersebut juga diberikan kepada 82 personel instansi kemaritiman lainnya yang turut serta dalam Tim penyelamat korban kapal MT. Kristin Surabaya.



Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto menjelaskan ke 82 personel instansi kemaritiman yang tergabung dalam Tim Penyelamat Korban Kapal Tanker terbakar tersebut terdiri dari, Personel Dit. Polairud, Personel Basarnas NTB, Personel TNI AL Mataram, Personel NTB Makmur, Personel PT. Pelindo, Personel Biddokes Polda NTB serta segenap yang tergabung dalam Tim penyelamatan korban Kapal terbakar tersebut.

"Alhamdulillah dari 17 ABK , 14 diantaranya selamat dan 3 diantaranya meninggal dunia namun berhasil jasadnya di selamatkan atau di temukan oleh Tim gabungan tersebut,"jelas Pria Bintang dua ini.

Penghargaan yang diberikan merupakan bentuk apresiasi sekaligus ucapan terimakasih atas kerja keras tim yang tentunya keberhasilan ini karena dilakukan secara bersama-sama.

Oleh karena itu Pada kesempatan itu Kapolda menyampaikan terimakasih atas kinerja yang diberikan Tim kepada negara terlebih kepada personel yang bernaung di Polda NTB.

"Sekali lagi Terimakasih atas kerja keras rekan-rekan sehingga dalam waktu yang tidak terlalu lama ketiga korban yang sempat hanyut dapat segera ditemukan Jasadnya. Semoga Allah SWT membalas perbuatan baik rekan-rekan,"tutupnya yang di Aamiinin oleh para undangan yang hadir.

Sementara itu Direktur Polairud Polda NTB Kombes Pol. Kobul S Ritonga SIK kepada media ini usai menerima Piagam dari Kapolda NTB menyampaikan terimakasih atas apresiasi yang disampaikan Polda NTB.

"Saya atas nama seluruh personel Dit. Polairud Polda NTB yang tergabung dalam Tim penyelamat Kapal Tanker yang terbakar tersebut mengucapkan terimakasih. Ini sudah menjadi tugas kami selaku abdi negara demi kepentingan masyarakat," jelas Kobul sapaan akrab pria Melati 3 ini.

Apa yang diberikan dan disampaikan Kapolda NTB kepada Direktorat yang dipimpinnya akan menjadi Motivasi bagi seluruh personel Polairud maupun personel lainnya yang tergabung dalam Penyelamatan Korban kapal terbakar tersebut untuk bekerja lebih semangat.

"Saya berharap seluruh personel yang menerima penghargaan agar dijadikan sebagai motivasi untuk menongkat kinerja yang jauh lebih baik lagi," tutupnya.
(Adb)